

つわぶきだより

3月号

令和4年3月1日 第443号
編集担当者 岩橋 健司

弥生の候、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

月日が経つのは早いもので、お正月が来たと思えば気が付けばもう3月になりました。3月といえば、ひな祭りがあります。ひな祭りは、桃の節句の事で女の子の健やかな成長や幸せを祈ってお祝いします。子どもを病気や事故から守ってくれるようにと願いをこめてひな人形を飾るとされています。ひな祭りでは、ひなあられやちらし寿司、ハマグリを食べて過ごします。コロナ禍が続いておりますので、自宅で過ごす事も多くなっています。料理を作ったり、ひな人形を手作りしたりと家族でひな祭りを楽しんでみるのも良いかもしれませんね。



3月の行事予定

3月8日 献立会議 ZOOM
3月14日 施設長会議
3月21日 春分の日
3月23日 つわぶき会・哲人会 理事会



3月の土曜稼働日は
5日です。

もうすぐ暖かくなってきます。
元気に通所しましょう！！

2月の出来事

2月7日 施設長会議 本部
2月10日 献立会議 ZOOM
虐待防止委員会 本部
支援内容検討委員会
2月11日 建国記念日
2月16日 健康管理委員会 ZOOM
2月18日 稲田病院 楠本Dr来所
2月22日 管理職研修 本部
2月23日 天皇誕生日
2月24日 栄養管理委員会 ZOOM
2月25日 事務員研修 本部
コロナワクチン接種日 第3回目
2月28日 中堅研修 本部

事務所の床 きれいになりました！！



お客様を気持ちよくお出迎えする為に、事務所の床をきれいに張替えました。施設にお越しの際には事務所にもお立ち寄りください。

生活介護のお湯 たくさん出るよう になりました！！

旧 給湯器(電気)



今まで、生活介護の利用者さんの入浴の時に湯を沸かしてくれていた給湯器が老朽化により湯の出が悪くなっていました。故障や水害等にあってもなんとか頑張ってくれていましたがこの度、新たに設備を更新しました。

電気でお湯を沸かすタイプからプロパンガスでお湯を沸かす給湯器になり湯の出が良くなりました。

新 給湯器(プロパン)



新しい作業に挑戦しています



新たに、ヒノキの木材を細かくしたチップを袋に詰める作業を受注しました。作業中、ヒノキの良い匂いがして少し癒されます。今後も、皆でいろんな作業に挑戦していきますので頑張ってください。



医務室より



3/7（月）検尿提出日（予備日 3/8）

3/18（金）内科健診



検尿容器は3/4（金）に配布予定です。

